
CONSEIL CITOYEN LORIOL / ASSEMBLEE CITOYENNE
Compte-Rendu de séance du 12 juin 2019

Présents : 
Membres du conseil citoyen : Arnaud Targat, Philippe Bererd, Myriam Simonet,
Jean-Claude Mayet, Didier Thunot, 
Référent Municipalité/ Contrat de ville : Jordan Basileu
Extérieurs : Karine Goret (AMAPE), Laurent Monty (directeur educatif AMAPE site Le Colombier), 
Orlane, Habitant EPI, Roger Masse, Habitant Op. Volets, Habitant nouveau
Dauphiné Libéré : Mr. Farget

Ordre du jour : 
– bilan activités 2018 et projets 2019
– propositions des participants au sujet du conseil citoyen
– aperitif convivial et échanges avec les habitants

Réunions du CC : 
29/08/18, 10/10, 12/12, 01/19, 16/02, 10/04 et assemblée citoyenne du 12/06.

Participations de membres du CC à : 
- temps fort des ateliers cuisine le 07/11 avec la Conserverie Mobile et les enfants du périscolaire
- projet programmation 2018 avec Radio St Ferreol : capsules sonores et carte interactive sonore 
de Loriol sur internet, aboutissant à la Balade Sonore le 06/03/19.
- comité de pilotage du contrat de ville le 19/03/19.
- ateliers thématiques EVS : 'enfance, jeunesse, famille' 11/04 et 'lien social et cadre de vie' 24/04.

Thématique 'déchets' 

Les habitants signalent l'importance des gênes occasionnées par les déchets dans leur cadre de 
vie, notamment le problème des encombrants abandonnés dans les rues et celui des personnes 
utilisatrices d'internet autour de la Maison des Associations et qui abandonnent des déchets.

- collaboration avec les services techniques de la Commune pour mettre à disposition des bacs de 
tri sélectif dans la salle des fêtes (et Gymnase Jean Clément), avec une modification du réglement 
d'utilisation des salles demandant aux utilisateurs de trier les déchets et les jeter dans les 
containers de tri présents déjà sur place à l'extérieur, ainsi qu'une information aux associations 
loriolaises.

- participation à des opérations de ramassage de déchets avec le Conseil Municipal des Enfants, 
et une initiative personnelle de deux lycéennes (les Jeunes pour le climat).

Les habitants soulignent le problème de la boite au lettres de La Poste sur la place de l'Eglise, 
condamnée depuis plusieurs mois, obligeant les utilisateurs à porter leur courrier en mains propres
aux employé.es. La serrure serait cassée et une société extérieure chargée de réparer … 

En préparation 2019-20 : 

+ lors du Forum des Associations début septembre : sensibilisation des associations loriolaises sur
l'importance du tri sélectif des déchets, du choix d'ustensiles réutilisables à l'aide de supports de 
communication de la CCVD et précommande des kits de tri de la CCVD. Nous mènerons un 
questionnaire sur les pratiques des associations. 

+ l'implication dans la mise en route du projet 'Repair Café' de la programmation 2019 du Contrat 
de Ville … premières réunions d'information en septembre.

Madame Goret réitère son intérêt pour les actions du contrat de ville et demande d'impliquer sa 
structure et les résidents. Elle propose aussi le parc et la cuisine collective pour des évènements 
d'associations loriolaises. 



Propositions  des habitants au sujet du conseil citoyen : 

Ce que je trouve bien : 
• poursuivre la thématique 'gestion des déchets'
• adapter les supports de tri
• des habitants impliqués
• l'ambiance de dialogue ouverte et respectueuse qui permet à chacun de s'exprimer
• les projets de la programmation qui permettent à des personnes différentes et divergentes 

de se concerter, qui apportent des contenus innovants et dynamiques, et qui créent du lien 
entre habitants et/ou associations

Ce que je reproche : 
• le retard à publier les CR du conseil citoyen sur le site internet de la commune
• le manque de participants au CC, notamment de la part des associations: actions et 

énergies réduites ...
• les moyens de pression limités auprès des équipes municipales

Des propositions et idées : 
• faire en sorte que les jeunes de l'AMAPE et du Colombier (enfants du foyer ou migrants 

pris en charge) participent à une (plusieurs) actions citoyennes avec les loriolais : tri des 
déchets, organisation d'une fête, atelier cuisine, restauration ou aménagement d'un local …

• un atelier jardin à la Maison d'Enfants du Colombier
• la mise à disposition de cuine collective, parc et jardins pour des évènements citoyens ou 

associatifs
• des repas de quartier pour permettre aux habitants de se connaître et favoriser la solidarité 

du quotidien
• plus communiquer auprès de habitants pour amener de nouveaux participants au CC.

Fin de séance à 20h30.

Pour info : 
Laurent Monty, chef de service éducatif, MECS Le Colombier/ Ass. AMAPE
cds.internat.colombier@orange.fr
06 45 64 87 47

Prochains Conseils Citoyens
28/08, 18/09, 09/10 et 11/12/2019
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